

ANNŒULLIN

Le Football club met hors jeu les violences et incivilités

Injures, altercations et incivilités s'invitent un peu trop souvent lors de matches de football, que ce soit sur le terrain ou en dehors. Le Football club d'Annœullin a donc décidé de mettre en place un panneau de conseils destiné aux parents, supporters et footballeurs pour améliorer la convivialité et le civisme.

Par M. L-B. | Publié le 29/06/2017



La décision a été prise par le bureau des jeunes, un groupe formé d'éducateurs et de joueurs des catégories U8 à U15. « Les parents s'en prennent souvent à nous, ils pensent que c'est la Coupe du monde. Ça donne parfois envie d'arrêter le foot ! », confie Hugo, un jeune du club.

Du prototype à la réalité

La mairie a adhéré à ce projet et a subventionné cette pancarte : « Au début ce n'était qu'un prototype puis la mairie a travaillé les photos et mis en forme le panneau pour qu'il puisse être inauguré lors du barbecue de fin de saison », explique Rémy Vandendriessche, le responsable de la communication.

« Les parents s'en prennent souvent à nous, ils pensent que c'est la Coupe du monde. »

C'est le premier club dans la Pévèle à lancer cette initiative. **Une fierté pour le président** Hervé Samiez : « *C'est une excellente idée et ça changera des choses. À l'inauguration, des parents se sont rendu compte qu'ils faisaient partie de ces supporters un peu virulents* ».

Pour le club, qui compte aujourd'hui **350 licenciés et une vingtaine d'éducateurs**, l'ambition est de remonter en ligue mais le plus important est de mettre hors jeu la violence dès la reprise.

Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s) : **Jeux | Coupe du Monde | Football / Soccer | Annœullin (59112, Nord)**

CONTENUS SPONSORISÉS

RECOMMANDÉ POUR VOUS



Le capitaine Heddy Cherigui à la tête du bureau du renseignement à Paris



Les 15 députés nordistes d'En Marche ! ont fait leur première rentrée parlementaire



Retour sur vingt ans de rodéos meurtriers

